

# Previo a fusión de Abcdin-La Polar renuncia Severin

En la etapa final del proceso de fusión entre Empresas La Polar y AD Retail (matriz de Abcdin) la primera anunció este martes que Manuel Severin presentó su renuncia al cargo de gerente general de La Polar. En un hecho esencial a la Comisión para el Mercado Financiero el vicepresidente del directorio, Manuel Vial, dijo que “la sociedad agradece al señor Severin por su trabajo y compromiso en los años años que trabajó en la sociedad”.

La empresa añadió que en su reemplazo asumirá a partir del 1 de diciembre Matías Sepúlveda, quien hasta ahora era gerente de canales y venta de la compañía.